
Sécurité sur le chemin des écoles 

  

La reprise scolaire s'est faite dans un contexte particulier avec des mesures visant à assurer 

la sécurité sanitaire de nos enfants. Mais à côté de cela on doit aussi se soucier de la sécurité 

physique de nos enfants sur le chemin de l'école. Or, à Vicques, il y a encore des points noirs 

à ce niveau.  

Je peux citer pour exemple la route longeant la scierie Aebin jsuqu'au carrefour "Route de 

Genevret- Route de Rochefort", où des enfants sortent du parc à vélos, avec des trottinettes et 

autres engins souvent en coupant le virage. Bien que les automobilistes aient pris l'habitude 

de modérer leur vitesse dans ce secteur, le manque de visibilité et la configuration des lieux 

pourraient conduire à de nombreux accidents.  

Autre point noir déjà cité dans cette assemblée, le trottoir devant le kiosque où à cause de 

voitures mal stationnées, les enfants doivent quasiment marcher sur la route cantonale.  

Il y a certainement d'autres endroits qui mériteraient l'attention des autorités cantonales.  

Mes questions :  

- La sécurité des enfants sur le chemin de l'école, à Vicques et dans les autres villages de la 

commune,  fait-elle l'objet d'une attention particulière du conseil communal ?  

- des mesures sont-elles envisagées ou des réflexions en cours, éventuellement avec le soutien 

du BPA, pour améliorer la situation ?  

  

Merci pour vos réponses.  

  

Jean-Baptiste Maître 

 

 


